



## PAN, PRI y PRD si participarán en los procesos de la Reforma Electoral

PAN, PRI y PRD decidieron acotar la moratoria constitucional a la que se comprometieron sus dirigentes nacionales, porque si participarán en el proceso de Reforma Electoral en la Cámara de Diputados, dado que hay decenas de iniciativas de ellos en temas como paridad de género en gubernaturas, crimen organizado, elecciones, gobiernos de coalición y sustento a acciones afirmativas, entre otros. El coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, recordó que la oposición no dará los votos para el debilitamiento de las instituciones electorales como el INE y el TEPJF.

<https://drive.google.com/file/d/1IkSc8vvsbRzGYHEada8OZVWqTFI9tNel/view>